
本日のプログラム
例　　会� 12：30～ 13：30
卓　　話　ソメイヨシノ桜の観光大使になって
� 豊島区観光協会副会長　平井憲太郎氏　
� 桜の大使　小山　愛理氏　
� 桜の大使　高橋　雅美氏　
� 紹介者　月井　雅夫会員

次回のプログラム
例　　会� 12：30～ 13：30
ガバナー公式訪問事前打合せ
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創　立／1986年2月19日　（会長）渡邊　裕之　（副会長）村山　圭治　（幹事）櫛田　隆治　
例会場／〒171-8505　東京都豊島区西池袋1-6-1　ホテルメトロポリタン　TEL 03-3980-1111  
事務所／〒171-0021　東京都豊島区西池袋2-29-14-101　TEL 03-3985-7577 　 FAX 03-3590-6644
ＨＰ   http：//www.toshimah-rc.jp     E-mail   info@toshimah-rc.jp

東京豊島東ロータリークラブ東京豊島東ロータリークラブ第2580地区第2580地区

第 1342 回例会　　2014 年 7月 16日

前回の例会報告　2014年 7月 9日

今月のソングリーダー　澤田　博司会員

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 6月25日分

修正出席率

33名 29名 26名 3名 89.66％ 89.66％

■ビジター
　新橋RC� 松井　秀文様　

クラブ協議会

　７月５日の、脱法ハーブ撲滅区民決起集会に、当
クラブより、有我社会奉仕委員長、斉藤会員、滝沢
会員、西島会員、細田会員、月井会員、櫛田幹事、
渡邊の計８人が参加、池袋西ロータリークラブ、池
袋ロータリー共々参加致しました。大変意義のある、
活動でした。
　地区ロータリー財団よリ、申請をしていた補助金
が、正式に許可されましたとの連絡が、有りました。
今年度、社会奉仕委員会で，金華学園への，奉仕活
動に使わせて頂きます。

会　長　報　告　　　　　　　　　会　長　報　告　　　　　　　　　

　本日のクラブ協議会「委員会の年度計画説明」は、
発表順番などを事前に調整しておりませんでしたの
で、時間の関係で発表できなかった委員会には、４
半期ごとに委員会の日を予定しておりますので、そ
の時に発表していただきますようお願いいたします。

幹　事　報　告　　　　　　　　　幹　事　報　告　　　　　　　　　



STOP!!STOP!!脱法ドラッグ撲滅集会
� 社会奉仕委員会

　７月５日、JR池袋西口駅前広場において「脱法ド
ラック撲滅！区民の集い」が開かれ、当クラブからも
多数の有志会員が雨の中参加されました。集会実行委
員として当クラブも企画段階から参画し、当日は約
1,000名のパレードの先頭に立ち、違法薬物追放と
対策協力を呼びかけました。社会奉仕委員会は、今後
も地域を巻き込んだ「見える奉仕活動」を推進し、一
人でも多くの人々にロータリークラブの
存在意義を知っていただき、会員の拡大
にも貢献して行こうと思います。引き続
き、全会員ならびにご家族の皆様のご理
解とご協力をお願い致します。

� 2014年７月

　ロータリアンの皆さん、私はロータリー
の中に、奉仕や責任の重要性、家族や他者
の尊重といった中華的価値観を見いだしま
す。私は孔子を世界で最初のロータリアン
と呼んでいます。それは、孔子はロータ
リーが創立される2500年前の人物である
にもかかわらず、ロータリーの考え方と彼
の考え方が非常によく似ているからです。
彼の言葉に「與其抱怨、不如改變」という
言葉があります。
　言い換えると、「ただ座って暗闇を呪う
よりも、ろうそくをともした方がいい」と
いう意味です。
　この言葉は、世界の問題に対するロータ
リーの取り組み方を要約しています。世界
には困難なことが山積しており、支援を必
要としている人がたくさんいます。多くの
人がこの状況を見て「私ができることは何
もない」と言います。そして彼らは何もせ
ず、何も変わらないのです。
　しかし、これはロータリーの流儀ではあ

りません。ロータリーなら、ろうそくをと
もします。私が一本のろうそくに火をとも
し、あなたが一本のろうそくに火をともし
ます。そして120万人のロータリアンが
そうします。私たちが一つになれば、一人
ひとりですることより、ずっと大きなこと
ができるのです。一つになれば、世界を輝
かせることができるのです。

　15年度、私は皆さん一人ひとりに、皆
さん自身のロータリーのろうそくに明かり
をともすようお願いします。一緒に「ロー
タリーに輝きを」与えましょう。
　「ロータリーに輝きを」もたらす方法
は、たくさんあります。私は多くの皆さん
が、「ロータリーデー」を開催して、それ
ぞれの地域で、ロータリーのことを、そし
て私たちが行っていることを示してくださ
ることを期待しています。ローターアクト
クラブやインターアクトクラブを皆さんの
奉仕活動に巻き込んで、ロータリー家族の
新世代をロータリーの会員に近しいものに
してほしいと願っています。そして皆さん
方が、ご自身の配偶者や家族を含む新しい

会員をロータリーに誘い、強いロータリー
を維持してくださることを期待していま
す。
　「ロータリーに輝きを」もたらすため
に、私たちができる最も重要なことは、お
そらく、私たちが四半世紀以上も前から
行っている活動、ポリオ撲滅を実現するこ
とです。私たちはゴールに限りなく近づ
いています。しかし闘い続け、勢いを維持
し、「ポリオ撲滅・エンドゲーム戦略計
画」における必要経費と資金との溝を埋め
続けなければ、そこにたどり着くことはで
きません。
　「ロータリーに輝きを」は、今年度の私
たちのテーマですが、単なるテーマではあ
りません。それは、ロータリーにいる私た
ちがどのように世界を見、自分たちの役割
を見いだすか、ということです。暗闇の中
でただ座っているだけでよい人などいない
と私たちは信じています。そうではなく、
「ロータリーに輝きを」に向かって120
万人が一体となるのです。これが私たちの
目標であり、皆さん方への私の挑戦です。

RI会長からのメッセージ

斉藤会員／渡辺会長、櫛田幹事をはじめ役員の皆さ
ん１年間よろしくお願い致します。

佐野会員／誕生祝、心より御礼申し上げます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
細田会員／南方は大変な豪雨ですが、東京はどうな
りますか。気をつけたいと思います。本日は早
目に退出するおわびに！

有我会員／誠に申し訳けありません。職業奉仕にて
早退させていただきます。


